

Lions setzen sich für Vesperkirche ein

- Service-Club lädt Samstag zur Frühstückstafel
- Aufgetischt wird ab 9 Uhr vor dem Muslenzentrum

VS-Schwenningen (gha/sk) Beim Frühstück schon etwas Gutes tun. Mit dieser Idee lädt der Lions-Club Donau-Neckar am Samstag, 13. Juni, zu einer langen Frühstückstafel ein. Die Aktion des Serviceclubs findet von 9 bis 12.30 Uhr vor dem Muslenzentrum in Schwenningen statt. Der Reinerlös geht in voller Höhe an die Schwenninger Vesperkirche, melden die Organisatoren.

➤ **Die Idee:** Zu der Frühstückstafel seien alle eingeladen, „ganz im Sinne der Vesperkirche“, sagt Emmy Fuchs, Mitorganisatorin des kostenlosen Frühstücks. Zusammensitzen, gemeinsam essen und sich mit anderen unterhalten – das sei der Gedanke der sozialen Veranstaltung. Besonderen Wert legen die Organisatoren auf eine gemütliche At-

.....
„Zu der Frühstückstafel sind alle eingeladen, ganz im Sinne der Vesperkirche.“

Emmy Fuchs, Mitorganisatorin

.....
 mosphäre. So sind die Tische von Anfang an mit den Köstlichkeiten gedeckt. Die Gäste müssen also nicht vor Verpflegungsständen Schlange stehen, sondern können auf ihrem Platz das Frühstück genießen. Natürlich hänge der Erfolg maßgeblich vom Wetter ab, berichtet Petra Eisenbeis-Trinkle. Aber die Prognosen seien ganz gut, daher rechne der Club mit einer ansprechenden Resonanz. Sollten noch mehr Besucher als erwartet kommen, sei auch schnell nachbestellt, hungern müsse



Die beiden Mitorganisatorinnen (von links) Petra Eisenbeis-Trinkle und Emmy Fuchs vom Lions-Club Donau-Neckar freuen sich auf die erste lange Frühstückstafel. Alle sind an die Tische vor dem Muslenzentrum eingeladen. BILD: LIONS-CLUB

➤ **Das Frühstück:** Selbstverständlich besteht es aus Produkten der Region. Die Wurst spendet die Metzgerei Grötzing, die Wecken sind eine Gabe aus dem Salinencafé und der Hefezopf wird vom Café Häring spendiert. Das Schwenninger E-Center Culinara stellt frisches Obst und Gemüse bereit. Selbstgemachte Marmelade und Kuchen kommen von den Club-Mitgliedern. Auch Brot und Käse, Kaffee und Tee wird es am kommenden Samstag vor dem Muslenzentrum in Schwenningen geben. Die Wäscherei Klaiber kümmert sich um die Tischdecken, wie sie das für die Vesperkirche auch immer macht. Die sommerlichen Blüten auf den Tischen kommen von Blumen Lam-

➤ **Der Hintergedanke:** Die Aktion orientiert sich an der Vesperkirche, die der Service-Club seit vielen Jahren unterstützt. Daher waren auch Stadtpfarrer Frank Banse und die Kirchengemeinderäte begeistert, als die Lions mit dieser Idee kamen. Das Prinzip ist einfach: Jeder kann sich an die Frühstückstafel setzen und nach Herzenslust speisen. Wer kann, der gibt – wer nichts zahlen kann, braucht nicht. Ganz wie bei der Schwenninger Vesperkirche.

➤ **Der Serviceclub:** Für die Lions beginnen nächstes Jahr die Feierlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen des Clubs. Mit weltweit über 46 000 Lions-Clubs und gut 1,4 Millionen Mitgliedern ist Lions nach eigenen Angaben eine der

nen. Darauf aufmerksam machen will Volker Horstmann, der an Kinder Luftballons mit dem Lions-Logo verteilt. Die Mitglieder des Lions-Clubs Donau-Neckar kommen aus der Region. Sie unterstützen viele soziale Projekte, unter anderem die Schwenninger Vesperkirche, den Bunten Kreis in Villingen-Schwenningen, Frauen helfen Frauen in Rottweil oder die Klasse 2000 in Donaueschingen. Ziel der Lions war es seit der Gründung, gutes zu tun – daher haben sie sich das Motto „we serve“, also wir dienen, gegeben. Ursprünglich war es jedoch ein reiner Herrenclub, erst seit 1987 musste sich die Organisation auch für Frauen öffnen. Clubmitglied kann man nur auf explizite Einladung